
Reunion des formateurs du 13/06/2023 
A cette reunion 11 personnes etaient presentes.

Jean-Pierre demande aux formateurs de rapporter les nouvelles du fonctionnement des 
Ateliers depuis la derniere reunion. 
Anny indique que a l’atelier Peignot, il n’y a pas d’acces a internet depuis 3 semaines. C’est 
tres genant, cela decourage les apprenants, il conviendra d’en connaitre les raisons aupres des
gestionnaires et d’y faire remedier.
L’atelier Bausset est ferme le vendredi jusqu’au depart en vacances. 
L’atelier Orteaux ferme le 29 juin. 
Un pot entre adherents sera organise le 22 a l’atelier du Moulin des Lapins et le 30 dans celui 
du 16eme. 

Il est rappele le dejeuner des formateurs le 20 juin au restaurant «Le vieil Alger»28 bis rue 
des Favorites dans le 15eme. Jusqu’a maintenant 14 se sont inscrits .Ceux qui souhaitent 
encore venir doivent l’indiquer a Jean-Pierre. Jean-Michel a reserve le restaurant et 2 jours 
avant leur donnera le nombre definitif de convives. Ce sera en quelque sorte la derniere 
reunion des formateurs, celle du 27 juin etant annulee. 

Genevieve indique que Rachida Dati a envoye a Yves une invitation pour la presentation le 27 
juin a la Mairie du 7eme de l’Ete Solidaire organisant des activites pour les mois de Juillet et 
Aout. Apres consultation, il sera indique que 5 personnes de Ramage seront presentes.

S’agissant des Forums des Mairies pour la rentree les dates definitives ne sont pas toutes 
connues. Il apparait que celui du 14eme est fixe au 9/09/2023, celui du 15eme 
au16/09/2023. En principe les Mairies informent Ramage des dates prevues. Celles-ci seront 
repercutees aux formateurs qui devront s’organiser pour assurer leur presence dans les lieux 
et creneaux horaires de leur choix. Alain precise qu’il est important de bien veiller a prevoir la
representation de Ramage. 

Il est fixe la 1ere reunion des formateurs au 12/09/2023 et la reprise des ateliers a partir 
du 18/09/2023, soit pour le 7eme le mercredi 20 et pour le 14eme le 21etc. 

Pour le kakemono, Jean- Michel expose son projet (presentation, taille, couleurs). Apres 
echanges et propositions notamment de Jean-Pierre, quelques modifications sont adoptees. 
Jean-Michel fera les adaptations typographiques necessaires. Il conviendra de faire proceder a
2 tirages afin d’avoir la possibilite de disposer d’un exemplaire pour l’exposer lorsque 2 
forums ont lieu a la meme date dans des lieux differents. 

Pour les tirages des nouveaux flyers, il convient d’en commander 500 pour les distribuer aux
forums et ensuite d’en disposer dans chaque atelier. 

La seance est leve a 12H15. 


